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Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Anfrage: Lärmschutz – Neuer Anflugweg zum Flugplatz

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Fluglärm ist immer ein Thema, das für betroffene Anwohner von besonderer Wichtigkeit ist. Die
Bürgeranfrage im letzten Stadtrat hat aufgezeigt, dass hier noch nicht allen die relevanten
Informationen zur Verfügung stehen, deshalb bitten wir sie folgende Fragen schriftlich zu
beantworten:

1. Wann erwarten Sie genaue Informationen zu den Instrumentengesteuerten Anflug- und
Abflugwegen aus Norden und Süden?

2. Haben Sie bereits vorab Informationen wie sich die geplanten Wege durch
Instrumentensteuerung verändern könnten? Falls ja, wie sehen diese aus?

3. Gibt es Prognosen oder Messungen zu Lärmspitzen bzw. Lärmmustern die zu erwarten sind?
4. Sind hier Änderungen im Vergleich zu heute zu erwarten?
5. Welche Maßnahmen planen sie zum Lärmschutz, um der veränderten Situation Rechnung zu

tragen?

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Samstag, 18. Februar 2023
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